

La Mancomunidad Vega del Henares cierra el balance de cuatro años de legislatura



La Mancomunidad Vega del Henares cierra cuatro años de legislatura cumpliendo los objetivos marcados en septiembre de 2007. La planta de voluminosos ya terminada, la mejora de los servicios de recogida de residuos, el servicio de recogida de vehículos, así como novedades en las actividades para jóvenes son algunas de las muchas metas conseguidas a lo largo de estos años. En estas páginas podrás conocer lo que ha conseguido la Mancomunidad para sus vecinos.

págs. 5-7

Las autoridades durante la puesta de la primera piedra de la planta de voluminosos, el principal proyecto de esta legislatura.

La Mancomunidad mejora el Punto Limpio de Azuqueca-Villanueva

La Mancomunidad Vega del Henares ha levantado un nuevo vallado en el Punto Limpio de Azuqueca-Villanueva, obra en la que se ha invertido 81.000 euros, gracias al apoyo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a través del Forcol.

El principal objetivo de las obras era dotar de un nuevo

cerramiento que evite nuevos actos vandálicos como los que se han venido produciendo en estas instalaciones en los últimos meses.

Este Punto Limpio es el primero de la Mancomunidad Vega del Henares de los ocho con que cuenta actualmente y fue inaugurado en el año 2000.

págs. 2

PANORAMA



La Mancomunidad Vega del Henares sigue trabajando por los animales perdidos y abandonados encontrados en sus municipios, pág. 3

La Mancomunidad celebra el Día Mundial del Reciclaje con varios talleres en el parque de La Quebradilla de Azuqueca, pág. 4

La Mancomunidad cierra el III Torneo de Fútbol Sala Benjamín y Prebenjamín con gran éxito de participación y mucha deportividad, pág. 8

Las Jornadas de Educación Ambiental continúan enseñando la cultura del reciclaje en los municipios mancomunados, pág. 10

La Mancomunidad Vega del Henares entrega los diplomas del Curso de monitor de fútbol base a 36 alumnos, pág. 10

La Escuela de Animación de la Mancomunidad Vega del Henares imparte su primer Curso de monitor de actividades juveniles, pág. 11

Nuestros Pueblos: El taller de teatro musical celebra San Valentín en la Casa de Cultura de Azuqueca de Henares, pág. 12

Un nuevo muro cerca el Punto Limpio de Azuqueca-Villanueva

La Mancomunidad Vega del Henares y la Junta de Comunidades han invertido 81.000 euros para levantar un nuevo cerramiento del Punto Limpio que mejore no solo su aspecto exterior sino, y principalmente, disuada de los últimos actos vandálicos allí realizados



Las autoridades presentando las obras del nuevo cerramiento.

La Mancomunidad Vega del Henares ha levantado un nuevo vallado en el Punto Limpio de Azuqueca-Villanueva, obra en la que se ha invertido 81.000 euros: “Era una obra necesaria ya que este Punto Limpio es nuestra instalación más antigua, tenía un cercado muy pobre, y por el cual habíamos sufrido diversos actos vandálicos en los últimos meses”, ha explicado la presidenta de la Mancomunidad, Elisa Cansado.

La obra se ha realizado en dos

fases: una primera, durante el pasado ejercicio, en la que se llevó a cabo el vallado frontal con una inversión de 30.000 euros, de los cuales 25.000 fueron aportados por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a través del Forcol. En una segunda fase, se ha completado el cerramiento gracias a una inversión de 51.000 euros, aportados íntegramente por la Mancomunidad.

En el Punto Limpio de Azuqueca-Villanueva, inaugurado en el año

2000, se pueden depositar chatarra, poda, escombros, enseres, envases ligeros, papel, vidrio, baterías, aceite mineral, aceite vegetal, pilas, ropa usada, pintura, tóner y cartuchos de impresora, fluorescentes, bombillas, radiografías y medicamentos. Su horario de apertura es de 9 a 13 y de 16 a 18 horas de lunes a viernes y los sábados de 9 a 14 horas. En verano, del 1 de abril al 1 de octubre, abre de 10 a 14 y de 17 a 19 de lunes a viernes; los sábados de 9 a 14 horas.



El de Azuqueca-Villanueva es el primer Punto Limpio de la Mancomunidad

Hasta siempre, Pedro

Los representantes y trabajadores de la Mancomunidad Vega del Henares quieren dar su más sentido pésame a los familiares de Pedro Guereño, el que fuera presidente de este organismo durante dos legislaturas. De carácter fuerte, nunca pudo ocultar una gran nobleza de corazón que dejó huella en todos los que le trataron. Activo, inquieto y muy trabajador, fue quien impulsó la Mancomunidad para que hoy en día sea la administración que es. Nunca te olvidaremos, Pedro!





Los premiados en el concurso.

Carteles contra el abandono de mascotas

La Mancomunidad Vega del Henares ha hecho entrega de los premios del III Concurso de carteles contra el abandono de mascotas en un acto celebrado en la CEPA Clara Campoamor: “Con esta iniciativa queremos concienciar sobre la responsabilidad que conlleva cuidar un animal de compañía, sobre sus necesidades, para evitar futuros abandonos”, ha indicado la presidenta de la Mancomunidad, Elisa Cansado, quien agradeció la participación de las 19 personas que han presentado sus obras, así como felicitó a los ganadores. El acto también contó con la presencia del diputado provincial de Medio Ambiente, Jesús Recuerdo; el alcalde de Villanueva de la Torre, Jesús Fuentes; y el director del centro de Adultos, Francisco Catalán.

Raquel González Vidal, la ganadora, ha recibido un vale por 200 euros, y con su dibujo se han editado 200 carteles que han sido entregados en distintas instituciones para que el mensaje pueda llegar al máximo de la población. El segundo premio, consistente en un vale por 100 euros, lo ha recibido José Luis García Álvarez. Mientras que el tercer galardón, valorado en 50 euros, lo ha conseguido Noemí González Martín. Además, se han concedido dos accésit de 50 euros a Alejandro Arroyo y Luis Simón. “Esta campaña surge tras el convenio suscrito entre la Diputación y la Mancomunidad”, explicó el diputado de Medio Ambiente. Luis Fuentes mostró su satisfacción “por la alta participación de vecinos de Villanueva”.

El Núcleo Zoológico mejora sus instalaciones

La Mancomunidad Vega del Henares ha cubierto varias jaulas que se encontraban en el exterior



Las autoridades durante la presentación de las obras de mejora del Núcleo Zoológico.

La Mancomunidad Vega del Henares ha reformado las instalaciones del Núcleo Zoológico para mejorar la estancia de los animales recogidos o abandonados. En concreto, se ha procedido a cubrir jaulas que estaban en el exterior y se ha adecuado la canalización para optimizar asimismo su limpieza

En la obra se ha invertido un total de 27.015,86 euros. Pero además, la Mancomunidad, “por sugerencia de las voluntarias que nos están ayudando, ha adquirido 20 camas que están destinadas a los cachorros y los animales de menor tamaño”, ha indicado la presidenta de la Mancomunidad, Elisa Cansado, quien les agradece su colaboración tanto en la aportación de sugerencias, como en el fomento de las adopciones de los animales acogidos en el Núcleo Zoológico. Además, Elisa Cansado agradece “el compromiso y apoyo

de la Diputación Provincial”, así como al Gobierno regional “la aportación anual para prevenir la hidatidosis”. En este sentido, la presidenta recuerda el material divulgativo que se ha editado hasta el momento así como el concurso de carteles contra el abandono de mascotas, con cuya obra premiada se editan 200 carteles para repartir en instituciones.

“Esto, unido a la tasa por depósito de animales, ejerce un efecto disuasorio que se traduce en que entran menos animales y permite, a su vez, que estén más tiempo”, ha explicado Elisa Cansado, quien llama a la “sensatez de todos los dueños de animales ya no sólo para que sean conscientes de la responsabilidad que implica tener una mascota, sino para que las atiendan con respeto y dignidad, ya que algunas han entrado en el Núcleo Zoológico en condiciones lamentables”.

El Día Mundial del Reciclaje llega con talleres a La Quebradilla

La Mancomunidad Vega del Henares colaboró el pasado 17 de mayo con el Centro de Día Las Acacias y de la Residencia la Alameda en esta celebración. Junto a numerosos escolares, los mayores plantaron los primeros árboles del “Bosque de las Edades”



La Mancomunidad Vega del Henares desarrolló varios talleres de reciclaje.

Los mayores del Centro de Día Las Acacias y de la Residencia La Alameda y un centenar de alumnos del colegio Maestra Plácida y del instituto San Isidro han plantado los dos primeros ejemplares -una acacia y una álamo- del futuro Bosque de las Edades en el parque de La Quebradilla, en el marco de las jornadas anuales del Centro de Día azudense que esta edición dedica a conmemorar el Año Internacional de los Bosques.



Las autoridades durante el acto celebrado en el parque de La Quebradilla

“Hoy venimos al parque para hacer historia de Azuqueca, plantamos árboles para vincularnos con el territorio y nos comprometemos a proteger nuestro entorno”, señaló el alcalde, Pablo Bellido, quien añadió que ese compromiso “parte de los mayores, de los hombres y mujeres que han trabajado mucho porque éste fuese un municipio mejor”. El alcalde estuvo acompañado por las ediles de Servicios Sociales y Formación y Empleo, María José Naranjo y M^a Ángeles Díaz, y el delegado de Salud y Bienestar Social, Juan Pablo Martínez, quien destacó “el valor y la necesidad de preservar el entorno y el Medio Ambiente”.

Durante el acto de plantación de los árboles, un alumno leyó un poema que se ha colocado a modo de placa distintiva a la entrada al Bosque de las Edades. Por su parte, los monitores de la Mancomunidad Vega del Henares organizaron cinco talleres intergeneracionales de

manualidades con material reciclado. “Hemos aprovechado la ocasión para incluir una mención al Día Mundial del Reciclaje, que se celebra hoy, y proponer una serie de actividades en las que puedan participar tanto los jóvenes y como los mayores”, explicó la presidenta de la Mancomunidad, Elisa Cansado.

Esta actividad se suma a la entrega de los premios del III Certamen de relato breve que se realizará en breve.



Mayores y niños participaron juntos en los talleres de reciclaje

Balance de la legislatura 2007-2011

Incorporación de Marchamalo a la Mancomunidad Vega del Henares en 2009.

RECOGIDA DE RESIDUOS

Cajas verdes. - En febrero de 2008, la Mancomunidad presentó este nuevo servicio de recogida y posterior tratamiento de CDs y DVDs. En cada municipio mancomunado hay dos puntos de recogida de este material.

Incremento de contenedores.- Contenedores de superficie de orgánica: 288, de papel y cartón: 146, de envases ligeros: 213 y de vidrio: 103. Contenedores soterrados en los municipios que lo han solicitado: de orgánica: 228, de papel y cartón: 61, de envases ligeros: 91 y de vidrio: 56.

Recogida selectiva de aceite doméstico.- Aunque la Mancomunidad prestaba este servicio en los puntos limpios, lo acercó a los ciudadanos en marzo de 2008 ubicando contenedores especiales en puntos estratégicos de los municipios mancomunados y recogiendo el aceite a establecimientos hosteleros.

OBRAS

Red de puntos limpios.- El Punto Limpio de Cabanillas del Campo, inaugurado en 2008, y el Punto Limpio de Marchamalo, que abrió sus puertas en abril de 2009, han completado la red de ocho puntos limpios que dan servicio a los vecinos de la Mancomunidad.

Planta de tratamiento de residuos voluminosos.- A la espera de su apertura, una vez terminadas las obras en diciembre del 2010 (solo falta el enganche de IBERDROLA), estas

instalaciones permitirán el tratamiento de un residuo que no se trataba hasta ahora en la provincia. Constituye el gran proyecto de esta legislatura, no sólo por la inversión que ha supuesto, 1,4 millones de euros, sino porque supondrá el tratamiento y reutilización de 10.000 toneladas de este tipo de residuos. La implantación de la actividad se apoya en una nave cerrada con una trituradora industrial, una autocompactora y una campa de recepción, manipulación, selección y almacenamiento, incluyendo una báscula y oficina de recepción, conformando una superficie global de 5.000 metros cuadrados en el municipio mancomunado de Yunquera de Henares.

Depósito para vehículos abandonados.- Fue inaugurado en febrero de 2009, con una inversión de 77.000 euros. Está ubicado junto al Punto Limpio de Azuqueca-Villanueva. Desde el inicio del servicio, se han retirado 122 vehículos abandonados.

Servicio de grúa para vehículos mal estacionados. Se inició en junio 2009 y el depósito se localiza en la C/ Silo de Azuqueca de Henares. Desde su puesta en marcha, la Mancomunidad ha retirado 421 vehículos.

Obras del Núcleo Zoológico.- En 2011 se ha procedido a cubrir jaulas que estaban en el exterior para ampliar los días de estancia de los animales en invierno y se ha adecuado la canalización para optimizar asimismo su limpieza. Se han invertido 27.000 euros.

Obras del Punto Limpio Azuqueca-Villanueva.- En 2011 se ha realizado un nuevo cerramiento debido al mal estado en el que se encontraba y para evitar actos vandálicos. Se han invertido 81.000 euros.

SENSIBILIZACIÓN

Campañas contra el abandono de mascotas.- Desde 2007, la Mancomunidad ha promovido la adopción de las mascotas que acoge el núcleo zoológico, así como ha editado carteles contra el abandono de mascotas tras la celebración de concursos de ideas. Además, desde hace un año, la Mancomunidad cuenta con voluntarios que están colaborando para mejorar la estancia de los animales, así como para promover su adopción.

Visitas de escolares a los Puntos Limpios y al Núcleo Zoológico.- Cientos de escolares de los municipios mancomunados han visitado estas instalaciones como forma de concienciarlos sobre los beneficios de separar los diferentes residuos y depositarlos en los contenedores que corresponda. Además, han podido conocer el funcionamiento del Núcleo Zoológico para sensibilizarles sobre el abandono de mascotas.

Jornadas de educación ambiental.- Desde el curso 2007/08, la Mancomunidad ha venido desarrollando esta iniciativa que pretende enseñar a escolares, principalmente, pero también a todos los colectivos que lo han demandado, los principios del reciclaje, y en los últimos tiempos, el cuidado y respeto de las mascotas. Más de 4.000 personas han asistido a estas charlas.

Calendario y agenda medioambiental.- Desde 2008, la Mancomunidad ha editado estos materiales que también pretenden ser un cauce de sensibilización en el cuidado del entorno. Se han realizado en papel reciclado.

Día Mundial del Reciclaje.- Cada año, desde 2008, la Mancomunidad celebra el Día Mundial del Reciclaje con diversos actos, entre los que se encuentra la entrega de premios del Concurso de relato breve, cuya temática es el reciclaje y el medio ambiente.

Cuento “Las aventuras de Rexciclín”.- Presentado en octubre de 2008, este material nació con vocación de unir la concienciación sobre el cuidado del entorno y contra el abandono de mascotas. Editado en papel reciclado, se entrega en las charlas de educación medioambiental y en las visitas a los puntos limpios que realizan los más jóvenes de la Mancomunidad.

Cuento “Rexciclín presenta a su amigo Churrete”. Se trata de un nuevo material que pretende sensibilizar a los más pequeños de la casa contra el abandono de mascotas. Fue presentado en enero de este año 2011 y se entrega tras las Jornadas de Educación Ambiental y en las visitas al núcleo zoológico.

Organización I Jornada “Conociendo nuestras mancomunidades”. En noviembre de 2010 se organizó este evento que pretende crear un punto de encuentro, compartir experiencias y revelar las posibilidades que ofrece el trabajo mancomunado en la provincia. A la primera cita acudieron 44 personas de 20 mancomunidades de la provincia de Guadalajara.



ACTIVIDADES JUVENILES			
Nº de participantes	Nº de participantes	Nº de talleres	Euros
Talleres Alcazul	1.976	106	
Salidas Esquí	174		
Salidas Port Aventura	180		
Campamentos de verano	349		
Ayudas a las Escuelas Deportivas Municipales	3.861		37.247 euros
Encuentros deportivos	1.200		
Muestra Fin de Curso Alcazul	1.125		
Salidas Fin de Curso	129		
Torneo de Fútbol Sala Benjamín y Prebenjamín	980		
Liga juveniles Fútbol Sala	60		
CLM Activa Joven	6.500		



ACCIONES FORMATIVAS

Cursos monitor de actividades juveniles

Nº de cursos: 5

Participantes: 113

Cursos de director de act. juveniles

Nº de cursos: 1

Participantes: 14

Cursos de salvamento y socorrismo

Nº de cursos: 4

Participantes: 95

Cursos de monitor de fútbol base

Nº de cursos: 4

Participantes: 118

I Jornada de convivencia y formación

Participantes: 24 monitores

SENSIBILIZACIÓN

Talleres de prevención en los IES

Participantes: 3.675

Punto de información juveniles en los IES

Participantes: 4.300

NUEVOS SERVICIOS

Centro de Información Juveniles C.I.J.
"Mancomunidad Vega del Henares"

Banco de Tiempo

Carnet Joven Europeo y Alberguista

Escuela de Animación Juvenil "Mancomunidad Vega del Henares"

Sigüenza, Villanueva y Azuqueca se alzan con el triunfo en el Torneo

El Torneo de Fútbol Sala ha celebrado su tercera edición

Los 32 equipos participantes y los 338 jugadores inscritos en esta tercera liga han mostrado un excelente nivel y calidad a lo largo de las siete jornadas disputadas hasta abril, aunque sin duda el principal triunfo ha sido la deportividad mostrada en el campo.



El equipo benjamín Sigüenza "A", que repite triunfo en el Torneo, con las autoridades.

La Mancomunidad Vega del Henares ha hecho entrega esta mañana de los trofeos a los ganadores de las tres categorías del III Torneo de Fútbol Sala, cuya última jornada se ha desarrollado en el Pabellón Municipal "Ciudad de Azuqueca". "Agradezco a todos los padres y madres de los participantes su asistencia a este torneo que incide en uno de los objetivos básicos de la Mancomunidad como es la práctica deportiva", ha apoyado la presidenta de la Mancomunidad, Elisa Cansado, quien ha añadido que "en esta competición pretendemos fomentar valores como el compañerismo, el respeto y la igualdad".

En categoría Benjamín, se ha alzado con el trofeo el equipo

Las autoridades agradecieron el buen juego de los participantes

Sigüenza "A". El subcampeón ha sido el Azuqueca "C". En categoría Prebenjamín, ha resultado ganador el equipo Villanueva "A", quedando en segunda posición el Azuqueca "A". Mientras que en la categoría Chupetín, el vencedor ha sido el CFS Azuqueca "A", quedando subcampeón el Azuqueca "C".

El III Torneo de Fútbol Sala se ha desarrollado a lo largo de siete jornadas con la participación de un total de 338 niños y niñas repartidos entre 32 equipos de los municipios de Azuqueca de Henares, Cabanillas del Campo, Chiloeches, Guadalajara, Marchamalo, Molina de Aragón, Pioz, Quer, Sigüenza y Villanueva de la Torre. "La Obra Social, a través de la Fundación Caja de Guadalajara, muestra con este Torneo su apoyo al deporte entre los más jóvenes", ha declarado José Luis Gallo Velasco, representante de Caja Guadalajara, del Grupo Cajasol, y

en adelante Grupo Banca Cívica. Además, ha expresado su satisfacción por el buen juego y deportividad desplegados a lo largo del Torneo, y ha felicitado "a los jugadores por el esfuerzo desarrollado a lo largo de estas jornadas, así como a sus padres y entrenadores".

Por último, la presidenta de la Mancomunidad, Elisa Cansado, también ha querido "agradecer el apoyo de la Fundación Caja de Guadalajara, de la Diputación Provincial, de los ayuntamientos, así como de los participantes, padres, monitores y coordinadores para desarrollar esta tercera edición del Torneo". En el acto de entrega de trofeos, ha estado acompañada por varios alcaldes y representantes de los municipios de la Mancomunidad.

El Torneo ha vuelto a contar con el apoyo del Grupo Banca Cívica



De arriba a abajo. A la izquierda: El equipo Azuqueca "B", segundo de la categoría benjamín. El Villanueva "A", ganador de la categoría prebenjamín. El Azuqueca "C", finalista de la categoría prebenjamín. Las gradas durante el Torneo. Der. El CFS Azuqueca, ganador de la categoría chupetín. El Azuqueca "C", segundo de la categoría chupetín. Sobre estas líneas, regalo de balones entre el público por parte de las autoridades.



Izq. Jornada impartida en el Centro de Día Las Acacias de Azuqueca de Henares. Der. Jornada desarrollada en el IES Arcipreste de Hita, también en Azuqueca.

Las Jornadas de Educación Ambiental continúan viajando por la Mancomunidad

Han visitado cuatro centros de Azuqueca, Villanueva y Cabanillas

El Centro de Día “Las Acacias” de Azuqueca de Henares, el CEIP Gloria Fuertes de Villanueva, el IES Arcipreste de Hita y el CEIP “Los Olivos” de Cabanillas han sido los tres últimos centros de la Mancomunidad Vega del Henares en acoger las Jornadas de Educación Medioambiental, que este año cumplen su tercera edición.

En los centros donde se han impartido por primera vez, las Jornadas han seguido una metodología activa basada en el color para identificar los diferentes contenedores. En aquellos centros

donde ya llegaron el pasado curso, la metodología ha sido audiovisual.



En Cabanillas los más pequeños disfrutaron con las aventuras de Churrete

En todas las sesiones se han incluido explicaciones sobre las tres “R”: Reducir, Reutilizar y Reciclar. Como apoyo la Mancomunidad ha entregado a los centros un conjunto de contenedores para separar y depositar los residuos.

Además, este año como novedad, el monitor medioambiental también imparte la tarea de concienciar a los más pequeños sobre el abandono de mascotas a través de la mascota de la Mancomunidad, Rexciclín, y su amigo Churrete, protagonista del último material sensibilizador.

Más noticias



La Mancomunidad forma a 36 monitores de fútbol base

La Mancomunidad Vega del Henares ha hecho entrega de los diplomas del Curso de monitor de fútbol base a los 36 alumnos que asistieron a clase durante los meses de enero y febrero: “Os felicito por la consecución del objetivo y os animo a que sigáis formándoos, algo clave en una sociedad tan competitiva como la actual”, ha declarado la presidenta de la Mancomunidad, Elisa Cansado, durante el acto, en el que estuvo acompañada por los vocales de Marchamalo, Celedonio Santamaría; y Villanueva de la Torre, Jesús Garrido. El Curso ha tenido una duración de 65 horas y una vez finalizado, los asistentes han obtenido el certificado de la Real Federación Española de Fútbol.

Más noticias Alcazul

* Campamento en Zuaza

La Mancomunidad Vega del Henares ha abierto el plazo de inscripción para el campamento de verano que se desarrollará del 2 al 9 de agosto en la Isla de Zuaza, en Álava. La actividad está dirigida a jóvenes entre 12 y 18 años y tiene un coste de 160 euros gracias a la subvención del 50% que aporta la Mancomunidad (el precio total es de 320 euros). El plazo de inscripción finaliza el día 10 de junio. Si el número de inscritos superara las plazas disponibles, se celebrará un sorteo el día 14 de junio, cuya lista final será publicada tanto en los tablones de anuncios de los ayuntamientos mancomunados así como en la página web de la Mancomunidad: www.vegahenares.es. En caso de quedar plazas, también podrán participar mayores de 18 años previo abono del importe completo.

* Comienza la I Liga de Diana de Pelo

La Mancomunidad Vega del Henares ha organizado la I Liga Diana de Pelo que tiene lugar todos los sábados en las instalaciones de Azuqueca desde abril: "Ha sido una propuesta de los jóvenes que realizan actividades con nosotros", explica la presidenta de la Mancomunidad, Elisa Cansado, quien añade que "esta actividad permitirá a los participantes disfrutar las tardes de los sábados de manera saludable".



Elisa Cansado y Luciano Navarro en la inauguración de las Jornadas de Educación Ambiental en Chiloeches.

La Escuela de Animación imparte su primer curso

El mes de julio se celebrará el segundo

La Mancomunidad Vega del Henares ha hecho entrega de los diplomas del Curso de monitor de actividades juveniles que acredita a 21 jóvenes haber superado la fase teórica: "Sois nuestra primera promoción como escuela de Ocio y Tiempo Libre os deseo éxito en todo lo que emprendáis, y si la animación y el Ocio es lo que os gusta os animo a que os sigáis formando. Cuanta más formación más posibilidades profesionales tendréis. Os deseo éxito y felicidad en todo lo que emprendáis", ha señalado la presidenta de la Mancomunidad, Elisa Cansado. Por su parte, el

alcalde de Azuqueca, Pablo Bellido, que le ha acompañado en el acto, ha animado a los participantes en el curso a sacar el máximo provecho posible a la titulación obtenida "porque con ella podéis contribuir a la formación de niños y jóvenes y, a la vez, encontrar un empleo en un sector en auge como es el del ocio y tiempo libre".

Éste es el primer curso que desarrolla la Escuela de Animación Juvenil de la Mancomunidad Vega del Henares, creada a principios de año a través de la Dirección General de Juventud. En julio se celebrará otro Curso de monitor.

Los ecoconsejos de Rexciclín

- Si plantas en tu jardín especies autóctonas ahorrarás en el riego, ya que esas plantas están acostumbradas a la escasez de agua.
- Si riegas tu jardín con aspersores, regúlalos de manera que no caiga agua en zonas que no la necesitan.
- No utilices el inodoro como papelera.
- Cuando descongeles alimentos, procura no hacerlo bajo un chorro de agua.
- Aprovecha la basura orgánica para hacer compost. Es el mejor abono natural y el más barato.



Nuestros Pueblos



Los integrantes del taller de teatro musical de Azuqueca quisieron celebrar San Valentín con una obra.

Lulabay muestra el oficio del taller musical

Los alumnos del Taller de teatro musical de la Mancomunidad Vega del Henares celebraron San Valentín con la puesta en escena de la obra Lulabay, que se desarrolló en la Casa de la Cultura de Azuqueca de Henares.

Tanto los monitores como los alumnos del taller demostraron su capacidad y habilidad con esta obra, que se suma a las representaciones que vienen desarrollando desde hace varios años. En esta ocasión, la trama del espectáculo giraba en torno a una historia de amor protagonizada por dos niñas que se pierden en un bosque.

El espectáculo, cuya entrada tenía un coste de dos euros, consiguió una recaudación de

300 euros, gracias al numeroso público que acudió a la representación. Esta cantidad fue donada a los voluntarios que trabajan en el Núcleo Zoológico de la Mancomunidad: "Quiero agradecer la generosidad de los alumnos del taller por esta donación a un colectivo que está en estrecha colaboración con nosotros", ha comentado la presidenta de la Mancomunidad Vega del Henares, Elisa Cansado.

Éste es uno de los 25 talleres que está desarrollando la Mancomunidad este curso 2010-2011 en sus nueve municipios a través del programa regional Alcazul, de la Consejería de Salud de la Junta de Comunidades.

La Mancomunidad Vega del Henares, al servicio de los ciudadanos

www.vegahenares.es

Puntos Limpios

Se pueden depositar chatarra, poda, escombros, enseres, envases ligeros, papel, vidrio, baterías, aceite mineral, aceite vegetal, pilas, ropa usada, pintura, fluorescentes, bombillas, tóner y cartuchos de tinta, radiografías y medicamentos. Su horario es de 9 a 13 y de 16 a 18 horas de lunes a viernes y los sábados de 9 a 14 horas. En verano, del 1 de abril al 1 de octubre, abren de 10 a 14 y de 17 a 19 de lunes a viernes; los sábados de 9 a 14 horas.

- Azuqueca-Villanueva: carretera de Azuqueca-Villanueva.
- Alovera: C/ San Sebastián.
- Cabanillas: Paraje Barranco de Don Juan.
- Chiloeches: Pol. Industrial Albolleque, cuesta del Aguadero, 9.
- Fontanar: C/ Trueno.
- Marchamalo: C/ Cabanillas.
- Quer: Pol. Industrial, C/ Arroyo de los Chorrillos.
- Yunquera: Pol. Ind. Mohedano II, C/ Carpinteros, 2.

CDs y DVDs

Encontrarás las *cajas verdes* para depositar tus CDs y DVDs inservibles en:

- Alovera: Ayuntamiento y Casa de la Cultura.
- Azuqueca de Henares: Ayuntamiento y Foro.
- Cabanillas: Casa de la Cultura y Plaza del Pueblo.
- Chiloeches: Ayuntamiento y Biblioteca.
- Fontanar: Casa de Cultura y C/ Antonio Machado.
- Marchamalo: Ayuntamiento y Ateneo Arriaca.
- Quer: Ayuntamiento.
- Villanueva: Ayuntamiento y Biblioteca.
- Yunquera: Ayuntamiento y Centro Cívico.

Recogida selectiva de aceite doméstico

Alovera: C/ Cañada Real, 24.

Azuqueca: Cerca de la Policía Local.

Cabanillas: Pza. del Pueblo (Ayuntamiento nuevo)

Chiloeches: en el Ayuntamiento.

Fontanar: C/ Buero Vallejo.

Marchamalo: Plaza Doña Eladia.

Quer: C/ Páez de Castro.

Villanueva de la Torre: en el Ayuntamiento.

Yunquera de Henares: en el Ayuntamiento.

Recogida de muebles

La Línea Verde (949 215 881) atiende la recogida gratuita de muebles y enseres.